

La Tribune Hebdo, 15 septembre 2022

DOSSIER PROXIMITÉ

15

UNE PERMANENCE DE CE SERVICE AU PUBLIC VIENT D'OUVRIR À LA MAISON DE LA RÉUSSITE DES BLOSSIÈRES ÉCRIVAIN PUBLIC, POUR VOUS SERVIR

Mardi dernier, le Conseil Départemental d'Accès au Droit (CDAD) lançait une nouvelle permanence d'écrivain public à la Maison de la Réussite des Blossières, à Orléans. Un service très attendu...

L'accès au droit, c'est-à-dire la capacité à obtenir certains services administratifs nécessaires pour la vie quotidienne... Les fonctionnaires ont le bon sens de ne pas laisser les personnes se perdre dans le labyrinthe de la langue administrative...



De gauche à droite, Adrien Besson, directeur du CDAD, Clément Poirier, directeur de la Maison de la Réussite des Blossières et l'écrivain public.

UNE MAISON DE LA JUSTICE ET DU DROIT
Avec des bénévoles formés, une permanence d'écrivain public est ouverte à la Maison de la Réussite des Blossières, un lieu de vie et de soutien pour les personnes en situation de précarité...

Le droit de la famille, le droit de l'habitat, le droit de l'emploi, le droit de l'éducation... Les écrivains publics sont là pour accompagner les personnes dans leurs démarches administratives...

Un service gratuit et confidentiel, accessible à tous. Les écrivains publics sont formés pour accompagner les personnes dans leurs démarches administratives et juridiques...

Plus d'infos :
Maison de la Réussite des Blossières
10 rue de la Justice
45000 Orléans
02 39 40 01 12